

Les convictions de Wladimir d'Horrer, telles qu'il les a confiées à un ami

"Le peuple russe a jeté de tout temps les prémices d'une touchante foi en Dieu et d'une profonde dévotion à ses tsars et autocrates." Mais le peuple est resté longtemps sans leadership de la noblesse. Car les nobles ont quitté leurs domaines, rompant ainsi le lien vital avec le peuple. En conséquence, "le peuple s'est progressivement aliéné de la noblesse, a émergé de son influence morale séculaire". Les nobles doivent retourner dans leurs domaines, restaurer le lien rompu avec le peuple. Ceci est impérativement exigé par l'époque troublante que traverse la Russie. «Nous traversons une époque où le peuple doit choisir ses dirigeants pour une lutte active contre ceux qui tentent de corrompre l'âme du peuple et de conduire l'État à l'anarchie. Ces dirigeants devraient être des représentants du premier État de Russie - la noblesse. " En tant que force culturelle, animée par les traditions russes primordiales, la noblesse est obligée de se charger de l'union des éléments monarchiques, et les croyances monarchistes sont essentiellement détenues par tout le peuple russe. Seuls les efforts conjugués du propriétaire foncier, du prêtre rural et du professeur peuvent unir le peuple. C'est dans une telle unité spirituelle qu'il y aurait une garantie de renaissance et de développement d'idéaux nationaux proches de leur âme parmi les masses.